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REQUERIMENTO Nº 1257/2017 
 

Requer informações acerca dos 
varredores de rua no município de 
Santa Bárbara d’Oeste.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador vem sendo procurado desde o início do 

mandato por munícipes de diversos bairros requerendo informações e questionando sobre o 
motivo de em alguns bairros do município de Santa Barbara d´Oeste não disponibilizar 
varredores de rua;  

 
CONSIDERANDO que em nosso município possui muitas escolas, praças e 

avenidas, que necessitam da disponibilização dos serviços de varredores de rua, e conforme 
dito por vários munícipes em alguns bairros do município de Santa Bárbara é disponibilizado 
esses serviços e muitos outros não. A população dos bairros que não recebem os serviços está 
se sentindo injustiçados e prejudicados, pois, de acordo com os mesmos os impostos são 
cobrados normalmente; 

 
CONSIDERANDO ainda que munícipes estão cobrando informações sobre a 

quantidade de varredores de rua que o município disponibiliza; 
 
CONSIDERANDO por fim que uma das principais funções do parlamentar, é 

questionar o Executivo, buscando melhor entendimento e com intuito de que tais informações 

sejam repassadas à população. 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 

1º) Qual a quantidade de varredores de rua em nosso município? 
 
02) Este serviço é terceirizado ou o município também dispõe de 

servidores municipais para a atividade?  

3º) Se o serviço é terceirizado informar se o contrato com a 
empresa terceirizada que presta serviço de varrição esta vigente? 

 
4º) Qual a quantidade de varredores de rua que o contrato 

comtempla para o município de Santa Bárbara d´Oeste? 
 
5º) Caso o serviço seja realizado por contrato , quando finaliza o 

mesmo? 
 
6º) Informar qual empresa é contratada pelo município para 

execução desses serviços e qual é o valor do contrato? Fornecer cópia do 
contrato. 
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7º) O serviço em questão é realizado em todos os bairros do 
município? 

 
8º) Se a resposta do item 7 for negativa qual o motivo? E quais 

são os bairros atendidos por este tipo de serviço? 
 
9º) Se a resposta do item 7 for positiva, informar o cronograma!  
 

10º) Caso a resposta do item 7 seja negativa, informar se há a 
possibilidade de incluir os bairros que não estão sendo comtemplado com os 
serviços de varrição no cronograma? 

 
11º) Faz parte do planejamento da Administração ampliar os 

serviços de varrição de ruas na cidade? Se sim, quando e qual região será 
beneficiada? 

 
12) Existe alguma subdivisão de setores da cidade, de maneira 

que possa privilegiar a região central em detrimento dos demais bairros? 

13) Qual a forma de fiscalizar o cumprimento do inteiro teor do 
contrato? 

14º) Outras informações que julgarem por necessárias; 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de outubro de 2017. 
 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


